

Casa Santa dell'Annunziata

A été fondée au XIVe siècle, avec l'Eglise voisine, comme une **institution de bienfaisance pour la prise en charge des enfants abandonnés**. Reconstituée pour la première fois au XVIe siècle dans le style de la Renaissance et au XVIIe siècle, après un incendie, par Luigi et Carlo Vanvitelli.

L'élégant portail en marbre de **Tommaso Malvito**, avec des portes en bois de Pietro Belverte (XVI siècle), conduit à la cour monumentale de la maison.

Les enfants abandonnés ont été introduits à travers la "roue", cadre en bois avec tambour rotatif, et recueillis par des infirmières prêtes à intervenir à tous les besoins. En dehors de la couverture d'accès à la "Roue", il y avait l'inscription suivante: "O padre e madre che qui ne gettate/Alle vostre limosine siamo raccomandati". **Les enfants de la Santa Casa ont été appelés «fils de Notre-Dame» ou «exposés» et jouissaient de privilèges spéciaux**. Beaucoup d'entre eux avaient au cou petits objets ou signatures par ceux qui les confiaient à la Maison afin de faciliter une éventuelle reconnaissance à l'avenir.

Ces détails, en fait, ont été dûment consignés dans un registre d'entrée spécial pour faciliter chaque recherche.

La "roue", entre le plus connu d'Italie, avec sa fonction fondamentale d'aide sociale n'a pas été utilisée depuis Juin 1875.

Traduit par la Dr. Deborah Pazzi

Projet Garanzia Giovani